

YAPELE BEER: de inmigrante a cooperante

Astelehena, 2013(e)ko ekaina(r)en 17-(e)an 08:32etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2013(e)ko ekaina(r)en 17-(e)an 09:17etan

YAPELE BEER THIALANE: DE INMIGRANTE A COOPERANTE

No es fácil dejar
tu tierra y todo lo
que conoces para
buscar un futuro
mejor en otro
lugar. Supone dejar
atrás muchas cosas.
Los que formamos
parte de la
asociación Yapele
Beer Thialane lo
sabemos bien.

En el año 2009, un
grupo de personas
procedentes de Beer
(Senegal),
asentadas en la
Margen Izquierda,
tomamos conciencia
de la necesidad de
hacer algo por
nuestra comunidad
de origen. Así
nació la
asociación, con el
objetivo de
promover el
desarrollo humano
sostenible en
nuestro pueblo.

Desde entonces
hasta ahora, Yapele
Beer ha ido
creciendo y
enriqueciéndose con
personas de otros
lugares. Hemos
formado una
comunidad
participativa en la
que trabajamos en

YAPELE BEER: de inmigrante a cooperante

Astelehena, 2013(e)ko ekaina(r)en 17-(e)an 08:32etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2013(e)ko ekaina(r)en 17-(e)an 09:17etan

equipo y
compartimos las
responsabilidades,
los conocimientos y
la labor voluntaria
con una meta:
mejorar las
condiciones de vida
de nuestra gente.

Los proyectos que
hemos puesto en
marcha han nacido
de las ideas y
sueños de los que,
en su día, vinimos
en busca de una
vida mejor, así
como de las
personas que
continúan viviendo
allí. Del trabajo
en equipo de Yapele
Beer con los
comités de trabajo
en el pueblo han
surgido los
proyectos Beer
Espacio Limpio
(2009), el apoyo al
Campeonato Regional
Juvenil de Fútbol
(2010), la
rehabilitación y
mejora de la
escuela (2011 y
2012),
rehabilitación y
ampliación del
Centro de Salud
(2012).

ANTES

DESPUES





TRABAJAND
O EN LA
CONSTRUCC
IÓN

Este año hemos iniciado con la colaboración del Ayuntamiento de Portugalete una nueva ampliación del centro de salud a través de la construcción de tres salas: de maternidad y de cuidados postparto. Desde la convicción de que la salud es un derecho fundamental, se trata de garantizar a las mujeres del pueblo y de las aldeas vecinas una atención digna en el proceso de parto y posparto.

Y no nos vamos a parar aquí. En el futuro nos proponemos traer agua y electricidad a todos los núcleos familiares, crear una huerta comunitaria en coordinación con el comité de mujeres, una sala de ordenador y biblioteca para los jóvenes de Beer...

YAPELE BEER: de inmigrante a cooperante

Astelehena, 2013(e)ko ekaina(r)en 17-(e)an 08:32etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2013(e)ko ekaina(r)en 17-(e)an 09:17etan

La lista de
necesidades es
larga y las ganas
de trabajar
también. Con el
esfuerzo de las
personas que
formamos Yapele
Beer y la
colaboración de las
asociaciones y
entidades con las
que compartimos
líneas de trabajo,
continuaremos
nuestro camino: de
inmigrantes a
cooperantes.